



# Jede Spende hilft

Am 28. Juni 1925 wurde an der heutigen Haarfelder Straße der Grundstein für das evangelische Gemeinde- und Pfarrhaus in Winterberg gelegt.

1911 gab es in Winterberg und im Amt Niedersfeld bereits über 100 Evangelische Christen. Mithilfe eines Kirchenbauvereins sollten nun Gelder gesammelt werden, mit deren Hilfe ein Gemeindehaus finanziert und die Gründung einer Kirchengemeinde vorangetrieben werden sollte. Nachdem der 1. Weltkrieg diese Pläne zunächst zunichtemachte, konnte 1925 schließlich die Gemeinde als Filiale von Langwiese gegründet werden. Im folgenden Jahr wurden die Gebäude fertiggestellt.

**Derzeit befindet sich die Gemeinde in einem weiteren „Umbauprozess“. Ein Teil des Gemeindezentrums wird abgerissen, der Rest funktional umgestaltet. Um die Kosten stemmen zu können, freut sich die Kirchengemeinde über jeden, der dazu eine Spende abgeben möchte.**

## **Spenden Sie bitte an:**

**IBAN: DE23 4165 1770 0051 0302 03**

**BIC: WELADED1HSL**

**Danke für Ihren Beitrag!**

## **Zuwendungsbestätigung zur Vorlage beim Finanzamt**

Die Evangelische Friedenskirchengemeinde Hochsauerland kann auf Wunsch Zuwendungsbestätigungen ausstellen, die steuerlich geltend gemacht werden können. Bis 300 € gilt der abgestempelte Einzahlungsbeleg oder der Kontoauszug ihrer Bank als Zuwendungsbestätigung.



© Kirchenkreis Siegen-Wittgenstein

1925 wurde der Grundstein für das Evangelische Gemeindehaus und das Pfarrhaus in Winterberg gelegt – 1964 folgte ein Anbau und die Errichtung des Kirchturmes.

## **Retten Sie ein Stück Winterberger Identität!**